

Maurice Kamto est devenu le bouc émissaire de tous les maux qui minent le pays de Paul Biya. Et comme si cela ne suffisait pas, ses détracteurs l'accusent d'avoir distrait 14 milliards des caisses de l'Etat, de Pratique d'homosexualité et surtout qu'il est celui là qui a commandité la casse des représentations diplomatiques du Cameroun à l'étranger. C'est donc dans un souci d'assainissement de la morale publique que le MRC demande l'ouverture d'une enquête contre son leader pour tous les delis dont il est accusé.

### **Voici une publication du porte-parole du parti de Maurice Kamto Joseph Emmanuel Ateba**

Nous savons tous au cameroun que la justice n'est pas libre et que jamais elle ne s'auto-saisie des dénonciations et crimes de tous ordres tant que son ordonnateur qui est le pouvoir exécutif ne lui a pas donné l'ordre. Fidèle à ses valeurs de justice et de liberté, le MRC demande à la justice de s'auto-saisir des différentes accusations portées contre Maurice KAMTO afin qu'il soit jugé, condamné ou alors acquitté et blanchi. Voici quelques unes des accusations portées contre Maurice KAMTO:

- Détournement de 14 milliards par un certain Mukoko Priso
- Casse des ambassades par Atanga Nji et René Sadi
- Pratique d'homosexualité par Messanga Nyamding ( je rappelle que pour le cas de cette accusation Maurice KAMTO a porté plainte deux fois à Messanga Nyamding mais jamais l'affaire n'a été enrôlée)
- Détournement des fonds de Survie Cameroun pour la construction d'un immeuble au quartier Bastos par Paul Eric Kingué.

La justice ne peut pas rester sourde et muette face à de telles accusations sinon elle se rendra complice d'une campagne de calomnies organisées dans le seul but de tenir lâchement l'image de Maurice KAMTO.

---